

日本基督教団 西宮公同教会

週 報 2025. No.51

クリスマス記念礼拝

2025年12月21日（日）午前10時45分より

司会：児玉道子
当番：古谷佳之

前 黙 想	奏 楽 者
招 詞 マタイによる福音書第11章28-29節	一 同
主 の 祈	司会者
交 読 文 43ルカ伝1章（マリヤの歌）	一 同
讃 美 歌 103番	一 同
聖 書 ルカによる福音書第1章26-38節	司会者
祈 祷	司会者
説 教 「君が好きです」	菅澤 邦明 牧師
聖 餐 式	菅澤 邦明 牧師
讃 美 歌 112番	一 同
献 金	一 同
献金感謝	當 番
頌 栄 542番	一 同
後 奏	奏 楽 者
報 告	司会者

《次週礼拝予告》

聖日礼拝

2025年12月28日（日）午前10時45分より
聖書：ルカによる福音書第2章25-38節
説教：「お正月はええもんだ」

菅澤 邦明 牧師
交説文：36イザヤ書11章
讃美歌：62,497
司会：守屋 寛子 当番：前田 貞枝

《諸 報 告》

【教 会】

◇本日は、「クリスマス記念礼拝」です。礼拝の後、クリスマスを祝う集まりとして、集会室に軽食を用意しています。どうぞ、ご参加ください。参加費500円。

◇23日（火）13時～、総合事務局会です。

◇24日（水）18時より、「クリスマス燭火礼拝、クリスマスコンサート」が予定されています。ゲストに、井本英子さんをお迎えします。

◇「クリスマス献金のお願い」を配布しています。ご協力よろしくお願ひします。14日現在、230,000円。

◇教会事務所は、29日（月）～1月3日（土）まで、お休みさせていただきます。

◇2026年1月1日（水、祝）11時より、「新年礼拝」です。2026年1月11日（日）は、「兵庫県南部大地震犠牲者追悼の日記念礼拝」です。

◇2026年1月17日（土）10時～、アートガレージにて、「大地震子ども追悼 井本英子コンサート」、合わせて17日（土）～25日（日）まで、「大地震子ども追悼 藤本栄衛 童子像展」です。

【教会学校】

◇24日（水）の「クリスマス燭火礼拝」、クリスマスキャロルの後、「クリスマスお泊り会」があります。小学5年生以上の子どもたちで、参加希望の人は、事務所に申し込んでください。参加費500円。

◇本日、教会学校の2学期は終わります。3学期は、1月4日（日）より、「かるた大会」でスタートします。みんなに会えることを楽しみにしています。

《次週礼拝予告》

2026年1月4日（日）午前9時より
お 話：「おしょうがつはええもんだ」菅澤 邦明
司 会：金澤 圭子

【地域共同・共生支援活動・事業】

◇子どもたちの居場所「みんなのひろば・こうどう」として、毎週水曜日、木曜日の朝9時30分～14時まで、開催しています。興味のある方は、気軽にお尋ねください。

◇1月の「こうどうぶんこ」は、毎週水曜日15時～です。

◇1月の「まち食堂」は、15日（木）、29日（木）です。12時から、お食事代500円。先着20名様です。（ご予約優先）

◇1月の「エイサー隊」の練習日は、14日（水）18時～です。

◇「園芸サークル」
毎週火曜日10時～、伏原町の畠にて活動しています。12月の「淡路ワーク」は、お休みします。
16日（火）、兵庫県議会議員の小西宏典さんにご紹介

太陽光発電 2025年11月1日～30日 1091.49Kw.

太陽光発電 2025年12月1日～20日 686.40Kw.

いただき、川西市と尼崎市で活動されている子ども食堂の皆さんに、サツマイモと淡路産の玉ねぎを、お届けできました。それぞれの子ども食堂は、子どもたちをはじめ高齢の方など、幅広い世代が利用されている地域に根付いた居場所でした。私たちの活動についても、お話ししながら交流の時間をもつことが出来ました。

【政治・宗教思想研究会／関西神学塾】

◇連続講座

2026年3月6日（金）18時～20時

福嶋 揚さん

◇特別講座

2026年3月13日（金）18時～20時

四方 哲さん

「東電福島の事故の後の汚染の実態について」
いずれも、場所は集会室で、参加費は500円です。

【その他】

◇ウクライナからモルドバに避難をしている子どもたちとお母さんを支援するための募金は、3,671,500円（12月20日現在）です。「黄色と青色のハトにのるゆっくりくん」の組み木は、107組が売れ235,400円です。合計額は、3,906,900円です。7月11日に12回目のモルドバ大使館への30万円の送金をしました。今迄に、総額3,600,000円を送金させて頂きました。

【募金】

◇三宅島と飯館村の子どもたちに、2025年のクリスマスの贈り物を届ける募金（26,000円、12月20日現在）
23日（火）までに、三宅島、飯館村合わせて、312人の子どもたち1人ずつに、来年の干支の「ウマの親子」の組み木とポップコーンのたねを、すべて発送する予定です。兵庫県南部大地震ボランティアセンターが中心となり担ってきました。

ペシャワール会	20,500円
アハリー・アラブ病院	500円
東北・関東大地震	22,500円
辺野古新基地建設反対	47,500円
12月14日現在	

【今週の十二使徒】

◇邊梨保（ふいりほ）の柵
◇登増（とます）の柵

～明日への祈り～

娘が生まれて3ヶ月になります。よく寝て、よく飲み、よく泣きます。夜は、なかなか寝てくれず、我が家では「不良少女」。けれど、外に連れ出すと大人しく、どこへ行っても皆さんに可愛がられています。誰に似たのか外面はとても良いようです。振り回される毎日さえ、愛おしく感じています。

（石田 航平）